

## 定例記者会見市長挨拶

令和5年11月21日（火）午後3時 庁議室

記者の皆様には、お忙しいところ定例記者会見にご出席いただき、誠にありがとうございます。また、日ごろから市政に対しまして、ご理解とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

はじめに、市制施行70周年記念事業につきましては、これまでにもお伝えしておりますとおり、70周年の思い出に残るような、さまざまな事業を行なってまいりますが、この度、新たに加える事業といたしまして、うなりくんをメインモチーフとした70周年記念ロゴマークを施した航空機の就航や、70周年を記念した記念フライト、JR成田駅前でのイルミネーションの点灯、70周年メモリアルTシャツの作成などを予定しております。本日、資料を配布しておりますのでご覧いただきたいと思います。

また、協賛事業として、これから実施するイベントなどに「成田市制施行70周年記念」の冠を付けて、ともに70周年を盛り上げていただけるよう、民間企業や市民団体なども募集しておりますので、皆様のご参加をお待ちしております。

次に、例年、冬に流行するインフルエンザですが、今年は、全国的に早い時期からインフルエンザの流行が始まっています。千葉県では、9月にインフルエンザ注意報が発令されており、市内の小中学校でも学級閉鎖が行われるなど、注意が必要な状況です。

市では、インフルエンザワクチンの接種費用の一部を助成しており、定期接種の対象として国が定める65歳以上の方などに加え、生後6か月から中学3年生までのお子さま、母子健康手帳の交付を受けた妊

娠中の方も助成の対象としております。

最後に、成田市出身で、令和3年度に市民栄誉賞を授与させていた  
だいた体操の橋本大輝選手が、10月にベルギーで開催された世界選  
手権において、種目別の鉄棒と団体・個人の総合でそれぞれ金メダル  
を獲得し、日本人選手として2人目の快挙となる3冠を達成されま  
した。

成田市にゆかりのある方が世界のトップアスリートとして活躍さ  
れていることは大変喜ばしいことであり、誇りに感じております。心  
よりお祝い申し上げます。

来年はパリオリンピックが開催されます。<sup>はしもと</sup>橋本選手がパリオリンピ  
ックでも大いにご活躍されることを期待しております。

さて、12月議会に提案を予定しております議案の詳細につきまし  
ては、この後、「総務部長」並びに「財政部長」よりご説明いたします  
ので、よろしくお願ひいたします。

以上、本日の定例記者会見にあたっての挨拶とさせていただきます。